



中体連大会等の出場報告会が開催されました

これまでに実施された、県中地区中体連陸上競技大会、郡山市中体連総合体育大会、県中地区中体連水泳競技大会に出場した部の代表者による出場報告会が、6月16日（金）に全校集会の中で開催されました。各部の代表者からは、戦績の報告とこれまで指導していただいた先生やコーチ、支援してもらった家族や友人への感謝の言葉等が述べられました。

その後、校長より、次の話をいたしました。

『勝負事ですから勝つことは大事なこともかもしれませんが、それと同等、もしくはそれ以上に大事なことがあるように思います。それは、みなさんが発表した中にほとんど述べられていました。大会で試合ができる有難さ、努力を継続することの大切さ、協力し一致団結することの重要性、目標を目指して取り組むことの意義、指導や支えていただいた方々への感謝の心等々、大会に出場したことによって皆さんが学び得たことです。それらのことは、勝つこと同様に貴重なことで、これから人生を歩んでいく中できっと役に立つと思います。今回学んだことを大切にして、3年生は進路の実現に向けて、1・2年生は日々の練習に取り組んでください。』 生徒の成長が感じられた、とてもよい報告会でした。



大会で学び得た貴重な体験を報告する代表生徒

高等学校説明会が開催されました

23日（金）に高等学校説明会（第1日目）を5校の県立高等学校の校長・教頭先生をお招きし実施しました。昨年度同様、2・3年生が各学校の説明を拝聴しました。27日（火）には、県立高等学校1校と私立高等学校4校による第2日目を実施いたしました。この説明会をきっかけに、進路の選択や実現につながればと思っております。また、来月12日には、上級学校訪問（3年）や職場体験（2年）も実施予定となっておりますので、説明会の話も参考にしながら充実した行事にしてほしいと思います。

試験は一人ひとりが個々に受けることとなりますが、受験勉強は団体戦です。学級全体の進路実現に対する意識や、みんなで協力しながら取組もうとする雰囲気が大きく関わってきます。来年の3月まで全員でがんばりましょう。



高校の先生の説明を真剣に聞く生徒